

Nouvelles de la Semaine

VENDREDI

L'INFLUENZA A DAWSON

DAWSON, Yukon. — Une épidémie d'influenza bénigne vient de se répandre à Dawson et les environs. Elle a néanmoins fait déjà deux morts, et des centaines de personnes sont sous traitement. Un grand nombre de médecins et de gardes-malades ont été envoyés dans la région.

SENSATION A QUEBEC

QUEBEC. — Les Québécois ont assisté à un curieux spectacle, vendredi après-midi, lorsqu'un grand nombre de pompiers lavèrent la statue du cardinal Taschereau, devant l'hôtel de Ville. C'était tout simplement pour décider s'il était nécessaire de faire dorer la statue.

SAMEDI

SANS FOYER

New-York. — John D. Rockefeller, père, a rendu à son fils pour "plus de \$2,000,000" toutes ses résidences d'été et d'hiver. Ce multimillionnaire est maintenant sans foyer.

NOTRE RECOLTE

On prévoit que le rendement de la récolte cette année dépassera de 100 millions de boisseaux celui de l'an dernier. Le rendement prévu est de 355,000,000 boisseaux et la moyenne des cinq dernières années est de 340,000,000.

73 MILLES A PIED

Le professeur T. Patterson de l'école Connaught avec huit élèves s'est rendu à pied au lac de la Mer Bleue — faisant ainsi en 32 heures de marche un trajet de 73 milles.

POUR SA FILLE

Pour se justifier d'avoir brisé une fenêtre chez M. Eugène Ducharme, 233 rue Cumberland, Mme Albert Marchand, 223 rue Cumberland a raconté en tribunal de police comment elle a retrouvé sa fille de 18 ans chez son voisin après l'avoir cherchée pendant trois jours. M. Ducharme a expliqué que Mlle Patricia Marchand est allée chez lui demander du travail.

M. Ducharme a cru que Mlle Patricia Marchand était maltraitée chez elle et pour lui rendre service il la garde chez lui en attendant de lui trouver du travail. Mme Marchand apprit ces jours derniers qu'elle était rendue sa fille et enfanta une fille chez M. Ducharme. Le magistrat de police exhorta Mme Marchand en disant qu'elle était justifiable d'agir comme elle a fait pour avoir sa fille. D'autre part il a reconnu que M. Ducharme a agi de bonne foi.

HERRIOT RUE

PARIS. — L'ex-premier ministre Herriot a été l'objet d'une manifestation hostile dans le Quartier Latin, où il présidait la distribution des prix aux élèves de son ancienne école, le Lycée Louis-le-Grand. Quand il se leva pour adresser la parole, il fut harcelé par de jeunes royalistes appartenant à l'organisation de l'Action Française.

Plusieurs manifestants furent mis à la porte par la police, mais M. Herriot ne put continuer quand même à cause des sifflets et des huées des écoliers. Finalement, il quitta l'édifice, mais les scènes se répétèrent à l'intérieur où un grand nombre d'étudiants se réunirent rapidement, profitant de l'occasion pour faire une manifestation politique. Il y eut plusieurs arrestations.

DIMANCHE

SOEUR GERTRUDE

On vient d'apprendre au couvent des RR. SS. Chanoinesse des Cinq Plats, que la R. S. Gertrude, supérieure de la maison d'Ottawa, depuis 1919, et partie en voyage à la Maison Mère de Lyons en France en juin dernier, est gardée à cette maison et ne reviendra pas au pays. C'est une nouvelle qui

ne manquera pas de causer un vif regret aux nombreux bienfaiteurs et bienfaitrices de ce couvent, qui pendant les six années de l'administration de Soeur Gertrude, avaient su admirer en elle les profondes qualités de cœur qui lui valurent tant d'amis sincères et d'encouragements de la part de la population de la capitale et de Hull.

Soeur Gertrude était française d'origine, et troisième supérieure de la communauté d'Ottawa, établie ici depuis 1912.

Soeur Marie Augustine a été choisie pour lui succéder au poste de supérieure. Elle est au couvent des RR. SS. Chanoinesse depuis sa fondation à Ottawa, et est canadienne, originaire de Plantagenet, Ontario.

ATROCITES CHINOISES

PEKIN. — Des soldats de Canton se sont, le 9 juillet, introduits dans la mission presbytérienne anglaise de Wukingfu, à 50 milles à l'intérieur du Kwantung, et y ont battu et blessé à coups de couteau un missionnaire. Ils ont aussi battu deux femmes missionnaires, les blessant légèrement avec des couteaux.

ACCIDENT D'AUTO

MONTREAL. — Un homme a été tué, un autre très sérieusement blessé, et deux autres blessés plus ou moins gravement lorsqu'un automobile dans laquelle tous quatre et une fillette étaient tournés sur lui-même trois fois, après être tombé dans un fossé, à Calumet, un village situé à quelque soixante milles au nord de Montréal.

L'accident s'est produit dimanche après-midi vers quatre heures, au moment où l'automobile était à faire une course avec un convoi. La fillette a échappé à la mort d'une façon extraordinaire.

Joseph Bouchard, 40 ans, chauffeur de taxi de Montréal, a eu la crâne fracturé et est mort sur les lieux. Mario Racine, de Calumet, a eu la colonne dorsale fracturée et est dans un état critique. A l'hôpital Victoria, où il fut transporté, on ne croit pas pouvoir lui sauver la vie. Joseph Racine, 75 ans, de Calumet, a souffert de quelques blessures à la tête, mais il n'a été que pansé puis transporté chez lui. Clara Racine, 11 ans, qui était assise sur le siège de Joseph Racine, sur le siège d'avant de la voiture, a été précipitée dans un champ où elle est tombée sans se faire mal.

UN SURPLUS

QUEBEC. — Il est tout probable que la province de Québec accusera un surplus d'un million de dollars, pour l'année fiscale qui vient de se terminer, suivant une information non officielle. Un été annoncé que plus de 100,000 licencés d'automobiles ont été émises, au cours de cette année, par le gouvernement provincial.

LUNDI

IL SE NOIE

MONTREAL. — Martin Kiely, 21 ans, s'est noyé en voulant prendre une position plus favorable pour photographier un moulin sur la rivière Gésu. Le canot dans lequel il se trouvait avec trois compagnons, a chaviré et comme il ne savait pas nager il a pu s'agripper au canot, mais finalement il a dû lâcher et s'est noyé.

DEUX MORTS

QUEBEC. — De bonne heure lundi matin un incendie s'est déclaré dans l'hôtel Neptune et deux personnes ont péri dans les flammes: R. Brown, jeune anglais, et Joseph Picard, marchand de bois. Brown a été asphyxié par la fumée et les pompiers l'ont retrouvé dans sa chambre. Picard est mort à l'hôpital des suites de blessures reçues en sautant d'une fenêtre. Plusieurs autres personnes ont été blessées légèrement cependant, plusieurs hommes et femmes ayant eu à se sauver en se précipitant du haut des fenêtres.

PEU POLIS

La complaisance de Williams Travers, 118 rue Scott, l'a conduit au poste de police, où il a payé \$200 d'amende. Il avait cherché à entrer dans une maison de la rue Pinhey pour traiter les gens. Mais une des personnes qui se trouvaient dans la maison jeta une tasse de thé sur lui et la police qui fut ensuite appelée l'arrêta pour ivresse. Le constable Kelly qui répondit à l'appel trouva Travers sur la rue avec six bouteilles de bière. Travers s'est plaint à la police du manque d'hospitalité des gens qui refusèrent de partager avec lui sa bière.

PAS D'ELECTIONS

MONTREAL. — Interrogé par les journalistes alors qu'il était de passage aux bureaux du gouvernement provincial, lundi, l'honorable M. Taschereau, premier ministre de la province de Québec a nié formellement qu'il était question d'élections provinciales générales pour l'automne prochain, élections qui, d'après les rumeurs, coïncideraient avec les élections générales fédérales.

"Nous n'aurons certainement pas d'élections provinciales cette année, a-t-il déclaré explicitement. Je n'en verrais, du reste pas les raisons, attendu que le présent parlement ne compte encore que deux sessions."

ACCIDENT D'AUTO

SHERBROOKE. — Moïse Boucher, 49 ans, South-Middleton, Mass., a été tué et Simeon Fontaine, Sherbrooke, a été légèrement blessé, dans la collision de leur motocyclette avec la voiture de M. Andrew Faith, d'Orford, à environ deux milles de ce côté-ci de Rock-Forest, sur le chemin de la Victoire, vers 9 heures 30 lundi soir.

Siméon Fontaine fut projeté hors du side-car et c'est la raison pour laquelle il ne fut pas grièvement blessé. Boucher, qui est le neveu de Fontaine et qui conduisait la machine, fut grièvement blessé. Il expira quelques minutes avant l'arrivée de l'ambulance de l'hôpital de Sherbrooke.

A EASTVIEW

Le plébiscite à Eastview sur le projet d'une ligne d'extension du tramway dans la municipalité jusqu'au cimetière aura lieu le 8 août prochain. Le conseil municipal a tenu lundi soir une réunion spéciale pour décider de cette date. La question a soulevé un assez long débat. Il fut aussi résolu de tenir deux assemblées publiques vendredi le 17 et le 20 pour faire connaître aux citoyens d'Eastview les conditions offertes par la compagnie d'autobus.

BROYE A MORT

MONTREAL. — Pris entre deux wagons dont il était à réparer les accouplements, Ignare Sittima, 65 ans, 5545 Première Avenue, Rosemont, un employé du Pacifique Canadien, aux usines Angus, a été broyé à mort, lundi après-midi, quelques minutes avant qu'il ne quittât le travail et est mort quelques minutes après l'accident, de blessures internes.

ON VOLE LA POLICE

Plusieurs parties du continent sont en l'auto Ford Sedan de l'inspecteur Thomas McLaughlin a été volé samedi soir à la porte du théâtre Keith. Le constable Earl McLaughlin, fils de l'inspecteur était sorti avec l'auto de son père pour aller au théâtre. En sortant il s'aperçut qu'on avait volé sa machine.

DE LA NEIGE

CHICAGO. — Pendant que plusieurs sous les étreintes d'une vague de chaleur, la température a chuté lundi d'une étrange manière, alors qu'il est tombé une légère couche de neige à Blackburg, Va., à la suite d'un orage électrique. Dans l'ouest central et la région des montagnes Rocheuses, la chaleur est encore extrême. A Phoenix, Ariz., le mercure a marqué 112 degrés; à North Platt, Neb., 104; Aurora, Neb., 103; et Valence, 102. Le thermomètre a monté

TUE PAR UN AUTO

MONTREAL. — Abbie Ship, 8 ans, dont les parents demeurent rue Duluth ouest, No 44 est mort mardi soir à 10.15 heures à l'hôtel-Dieu des blessures qui lui furent infligées mardi après-midi à 5.15 heures lorsque fut renversé par un automobile à l'angle des rues Duluth et St-Urbain. Rapport de l'accident a été fait au lieutenant Corbett du poste No 12 boulevard St-Laurent et à la Sureté qui dépêcha sur les lieux le sergent détective Therrien.

LORD BYNG AU POLE

Edmonton, Alberta. — Le baron Byng de Vimy a officiellement ouvert l'exposition d'Edmonton lundi. Il est parti le soir pour Grand-Pré, première étape de son voyage à l'Arctique.

MARDI

UN OUVRIER ELECTROCUTE

MONTREAL. — Un employé de la compagnie Bell Telephone, Joseph Smith a été brûlé à mort lundi après-midi vers 2.30 heures rue Fullum en face de la prison des femmes alors qu'il toucha accidentellement un fil chargé de la Montreal Light Heat and Power. Smith, qui était âgé de trente ans et dont l'adresse a été donnée comme étant 648 de la rue Fabre est demeuré pendant plusieurs minutes suspendu au fil électrique. C'est un pompier qui s'aperçut de l'accident lorsqu'il passa sur la rue Fullum et qu'il vit des lambeaux de chaire qui tombaient sur le sol, à moitié cuits.

MERCREDI

ENFANT TUE

Gilles Cadieux, 13 ans, fils de M. Adélar Cadieux, 552 Saint-Hubert, a été tué mercredi soir quelques minutes avant sept heures à l'intersection des rues des Prairies et Perras sur le chemin Bordeaux-Montréal-Nord, lorsque l'automobile dans laquelle il se trouvait, sur le siège d'arrière, fut trappée par un tram. L'automobile fut traînée sur une distance de 14 pieds et quant à l'enfant, qui était tombé sous les roues du tramway, il fut traîné sur une distance de plusieurs pieds avant que le tramway n'arrête. Le bambin est mort instantanément, broyé par le lourd véhicule.

ENFANT EBOULLANTE

BEAUCHEVILLE. — L'enfant de M. et Mme Roderique, de Beaucheville, est mort ébouillanté par une marmite de soupe qui tomba sur lui mercredi. Mme Roderique était à préparer le dîner de son mari. Elle avait tiré un bol de soupe du poêle et l'avait posé sur la table près de laquelle jouait l'enfant. Elle s'éloigna de la table mais elle avait à peine tourné le dos qu'elle entendit les cris déchirants de l'enfant. On croit que le bébé tira sur la nappe et renversa la soupe bouillante.

JEUDI

\$200 D'AMANDE

L'inspecteur McLaughlin renouvelle depuis quelques jours ses activités contre les violateurs de la loi qui transportent ainsi illégalement de la boisson. Il a obtenu beaucoup de succès jusqu'ici puisque deux arrestations ont été faites. M. Mulligan 35 rue Redpath, a été condamné jeudi matin à \$200 d'amende et M. Vlau, 335 rue Sussex a aussi payé cette amende.

LA BIÈRE FORTE

L'inspecteur McLaughlin surveille aussi étroitement les hôtels qui sont soupçonnés de vendre la bière trop forte. Hier, deux hôteliers ont été sommés de comparaître devant le magistrat de police pour répondre à l'accusation d'avoir vendu de la bière trop forte. Ce sont M. Dosjthée Lavolette, propriétaire de l'hôtel Osgoode Hall, 28 rue Nicholas, qui selon l'analyse que l'on a fait à Toronto de la bière qu'il a vendue avait de la bière d'un pourcentage de 7.42. M. R. Humphrey Elliott, propriétaire de l'hôtel Dominion House, rue York, aurait vendu de la bière d'un pourcentage de 8.0. Ils ont tous deux comparu devant le magistrat Hopewell jeudi matin. Me Louis Côté, avocat des accusés avec Me Gordon Henderson a demandé un ajournement d'une semaine.



DIMANCHE AU PARC COLUMBIA

DEUX PARTIES INTERESSANTES AU PROGRAMME. — ON PREVOIT DES SURPRISES.

Le Laurier contre le Ste-Brigitte et l'Ottawa-Est contre les Géants de Hull sont au programme de la séance de dimanche au parc Columbia. Les Lauriers sont résolus de taper dur sur les meneurs de la ligue et l'on s'attend à une désagréable surprise pour les Irlandais que les rouges ont déjà battu le 17 mai à un pointage de 7 à 4.

Les Hulls ont en une tâche difficile et la partie qu'ils joueront contre les Ottawa-Est sera certainement le clou de la journée.

L'ETOILE DES ATHLETES NOIRS

LA RACE NOIRE "BRILLE" MAINTENANT D'UN "ECLAT" PARTICULIER DANS LE MONDE SPORTIF. — QUELQUES-UNS DE SES REPRESENTANTS.

La race noire est évidemment en train de se tailler une réputation dans le monde du sport amateur. Il y a quelques années, quand les sportifs parlaient des exploits des noirs, ils se contentaient de commenter les faits et gestes de quelques pugilistes de couleur qui avaient envoyé des blancs au tapis ou qui réclamaient "une chance" de boxer contre un champion. Aujourd'hui, tous les grands collèges américains tiennent en haute estime leurs athlètes noirs. Quelle que soit votre opinion sur un homme, blanc ou noir, qui amasse des milliers de piastres en plantant ses poings dans la poitrine de son semblable, vous êtes forcé d'admirer celui qui est assez "sport", assez courageux et assez habile pour assener un championnat amateur.

John B. Taylor, de l'université de la Pennsylvanie, champion intercollegial et national sur moyenne distance il y a quelques années, fut le premier athlète amateur noir à se mettre en évidence. Taylor, qui était un élève étudiant, un gentilhomme et un grand coureur, était très bien vu de ses confrères blancs. La course qu'il gagna à Jamesstown contre Harry Hellmann, Eli Parsons et autres champions fait encore le sujet de la conversation dans les assemblées où des vétérans sont réunis.

Les jeunes s'occupent maintenant de De Hart Hubbard, le fameux athlète de l'université du Michigan, qui a récemment épâté la foule en gagnant le concours intercollegial de sauts en hauteur et en brisant le record olympique établi l'an dernier à Colombes par Robert Legendre.

Il y a cinq ans environ Ned Gourdin, un nègre étudiant à l'Université de Harvard, réussit à dépasser la marche d'O'Connor. Un autre nègre, Sol Butler, qui gagna plusieurs championnats scolaires, se révéla un rival dangereux pour Gourdin. Ce dernier quitta l'Université, après avoir obtenu ses diplômes et disparut de la scène sportive.

A Paris, en 1924, Robert Legendre, un Franco-Américain de Georgetown, brisa le record de Gourdin avec un saut de 25 pieds et 6 pouces et demi. L'on crut un moment que les blancs avaient reconquis les records du saut.

Mais, l'on oublie De Hart Hubbard. Ce dernier, un joli type d'athlète, pratiquait contre le record de Gourdin. Lors du dernier tournoi du Michigan, il exécuta 11 sauts de 25 pieds! Les adversaires d'O'Connor avaient travaillé 20 ans pour accomplir cet exploit. Dans son dernier saut, De Hart Hubbard s'élança à 25 pieds, 10 pouces et une fraction, soit à 11 pouces plus loin qu'O'Connor et à quatre en avant de Legendre.

Les exploits de Gourdin, Butler et Hubbard sont de nature à prouver que la race noire peut fournir de bons athlètes amateurs. Ces nègres sont aussi de forts coureurs. Ces nègres sont aussi de forts coureurs. Hubbard est quasi merveilleux sur la piste. Il a déjà égalisé le record de Charlie Paddock en parcourant les 100 verges en 9 secondes 3-5 et les entraîneurs de l'université du Michigan prétendent qu'il peut encore faire mieux que cela. Howard Drew, un nègre qui suivait les cours de l'université de la Californie, a déjà égalisé ce temps. Le nègre Johnson parcourait le mille en un temps remarquable.

Chronique Sportive

Par ARBITRE



COMMENTAIRES ET NOUVELLES

LA TRAVERSEE A LA NAGE de la Manche est la plus grande épreuve sportive que l'on puisse tenter. Depuis 5 ans, presque chaque année on tente de faire cette traversée et c'est à peine si une couple de nageurs sont parvenus avec succès à la faire. La dernière en date parmi les femmes déjà nombreuses qui se sont crues capables de nager cette distance est Mlle Gertrude Ederle, la plus célèbre nageuse américaine qui s'entraîne actuellement en Angleterre pour cette épreuve délicate. Pour s'assurer si elle était capable de nager cette distance elle a nagé de New-York à Sandy Hook soit 20 milles où la distance qui sépare Douvre du Cap Gris-Nez. Mlle Ederle n'est âgée que de 19 ans.

ON VIENT DE DEVOILER un monument dans le cimetière "Calvary" de Los Angeles, à la mémoire de Jimmy Murphy, chauffeur d'auto de course des plus populaires aux Etats-Unis. Il est mort à Syracuse en septembre dernier.

C'EST UN DICTON POPULAIRE aux Etats-Unis que les meneurs des grandes ligues de base le 4 juillet se disputent le championnat mondial en octobre. Ce dicton ne trouve pas toujours son application mais tout indique que les meneurs du 4 juillet cette année ont de très bonnes chances d'être du concours en octobre. Il est très probable que de Washington et la Philadelphie seront les candidats du championnat américain; les New-York et les Pittsburgh ceux du championnat national. Les critiques disent de plus que les Athletics auront facilement raison des Sénateurs parce qu'ils sont plus vieux et ont plus d'expérience. Le Cincinnati compte être dans la course pour le National. Mais il compte peut-être trop sur ses lanceurs qui pourraient ne pas tenir jusqu'au bout. L'échec des Giants est dû à leurs lanceurs. Au début de la saison McGraw était pratiquement assuré du championnat mais ses joueurs ont été très malchanceux. Des accidents nombreux ont forcé de bons lanceurs à rester sur le banc.

Le grand défaut des athlètes professionnels, c'est de prendre leurs dents aux dents de leurs adversaires. Ils gagnent quelques milliers de dollars. Une fois propriétaire d'un livre de banque ou de quelque douzaine d'actions d'une compagnie sérieuse, ils vivent comme pachas; ils "font la vie"... les conduit à la ruine physique morale.

JACK DEMPSEY EN AMERIQUE

Jack Dempsey et sa femme pris jeudi le train pour Cherbourg où ils doivent s'embarquer sur le paquebot "Homeric", à destination des Etats-Unis.

Une foule d'amis et connaissances étaient venus leur faire les adieux sur le quai de la gare.



BABE RUTH EST ENCORE...

BABE N'EST PAS ENCORE "BRÛLÉ". — APRES SON REPOS FAIT ENCORE BONNE FIGURE AU BATON. — LE SOUS-CHIEF DES GRANDS ATHLETES.

"Ruth est brûlé", remarque-t-on à quelques jours un amateur bien connu quand le "Bambin" fut forcé de prendre un repos à la suite d'une légère blessure à la jambe qui l'empêchait de courir. Non, Ruth n'est pas "brûlé", n'a jamais assez travaillé pour "brûler" et il a toujours mené une vie réglée. Cependant, Babe n'a jamais pris soin de sa santé. Durant la vacance du baseball est par trop négligent. Ruth, à des dispositions à l'embonpoint, est par trop négligent. Ruth, est par trop négligent. Ruth, est par trop négligent. Ruth, est par trop négligent.

Ce frapper paraît être bâti pour vivre cent ans. S'il se donnait peine de soigner sa petite santé il aurait encore une carrière plusieurs années sur les lozans. Mais, en dépit de ses imprudences les experts du baseball ne sont encore prêts à dire qu'il est "brûlé".

Il ne faut jamais jurer de sa vie avec les athlètes qui sont un peu peu sages. Naguère, tout le monde disait que Ty Cobb était l'homme du passé. Le grand "Tigers" a fait mentir tous les pronostiqueurs. Il a vaincu chaque indispotion et il s'est acquis une réputation très enviable dans les ligues majeures. C'est aujourd'hui l'homme le mieux payé dans deux grandes ligues, puisque la direction de Detroit lui verse un laire annuel de \$60,000.

Il n'y a que deux genres d'athlètes qui se "brûlent" facilement ceux qui entrent dans l'arène et être bien préparés et ceux qui respectent pas les lois de la nature. On a connu nombre d'athlètes qui se sont brûlés en mangeant trop ou en buvant trop. Un homme ne peut pêcher par gourmandise durant des années sans se ruiner. Ceux qui pratiquent la tempérance réussissent toujours à vaincre le temps.

Le grand défaut des athlètes professionnels, c'est de prendre leurs dents aux dents de leurs adversaires. Ils gagnent quelques milliers de dollars. Une fois propriétaire d'un livre de banque ou de quelque douzaine d'actions d'une compagnie sérieuse, ils vivent comme pachas; ils "font la vie"... les conduit à la ruine physique morale.

JACK DEMPSEY EN AMERIQUE

Jack Dempsey et sa femme pris jeudi le train pour Cherbourg où ils doivent s'embarquer sur le paquebot "Homeric", à destination des Etats-Unis.

Une foule d'amis et connaissances étaient venus leur faire les adieux sur le quai de la gare.



SIR WILLIAM MULOCK, juge en chef de la cour suprême d'Ontario a rencontré le chef Ovide Sioui, chef de la tribu des Hurons au cours de la cérémonie du dévoilement du monument à Samuel de Champlain à Orillia, Ontario, le premier juillet.

PARC LUNA

Attraction Spéciale Dimanche, le 19 Juillet

Commençant

Vaudeville Sensationnel en Plein Air

par des Artistes Extraordinaires

Une Représentation d'un Genre tout à fait Unique

REPRESENTATION DE VAUDEVILLE

Tous les jours à 3 hrs. p.m. et à 10 hrs. p.m.

Promenez-vous sur nos Magnifiques Russes de \$50,000

PATINOIRE—Le plus grand au Canada.

SCOOTER, FOUET, ROUE, FERRIS, CARROUSEL

Mille et une chose pour vous amuser. Fanfare de 25 musiciens

1000 Sièges faisant face à la Ravissante Rivière Ottawa.

ENTREE, 10c

ENFANTS GRATIS

OTTAWA, ONT.

The Capital Brewing Co. Limited

OTTAWA, ONT.

La Bière Honnête en Pureté et Qualité

Prix d'Été!

Pour acheter à la bre prix d'été

OTTAWA, ONT.

OTTAWA, ONT.